

En el distrito de San Felipe  
CERCA DE 9 MIL ATENCIONES EN CAMPAÑA MÉDICA ESPECIALIZADA

“Estamos muy agradecidos de la Disa Jaén, el municipio distrital y los profesionales de la salud (MINSa) que llegaron hasta San Felipe para brindarnos una atención con especialistas que tanto necesitábamos y en forma gratuita”, fue lo que resaltó una pobladora del C.P. Piquijaca.

El Lic. Santos Campos Milla, Coordinador del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres de la Disa Jaén informó que fueron cerca de 9 mil las atenciones que se realizaron en esta jornada de salud gratuita especializada desarrollada del 28 de abril al 02 de mayo en el distrito de San Felipe, provincia de San Ignacio.

Se atendió en las especialidades de pediatría, medicina interna, oftalmología, geriatría, medicina general, ginecología, nutrición, ecografías, laboratorio y se entregaron medicamentos. Este servicio fue gratuito y es el primero que se realiza en este año.

Campos Milla precisó que estas campañas se hacen en coordinación con el Ministerio de Salud (MINSa) y tiene como objetivo acercar la salud a la población de las zonas más alejadas y vulnerables de las provincias de Jaén y San Ignacio.